

Kelompok 41 KKN-PPM Unimal Latih Kaum Ibu Membuat Sabun Cuci Piring



Kelompok 41 KKN-PPM Unimal melatih kaum ibu di gampong Mancang Kecamatan Simpang Kramat Aceh utara membuat sabun cuci piring pada Jum'at (25/11/2022). foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 41 Universitas Malikussaleh mengadakan pelatihan membuat sabun cuci piring kepada ibu-ibu PKK dan ibu rumah tangga di Gampong Mancang Kecamatan Simpang Keuramat, Aceh Utara, Jumat (25/11/2022). Kegiatan ini berlangsung di meunasah gampong setempat.

Pembuatan sabun ini merupakan salah satu program kerja yang bertujuan untuk menginspirasi ibu rumah tangga untuk membuat sabun cuci piring yang murah dan bisa menjadi salah satu usaha kecil yang bisa menjadi sumber tambahan pendapatan keluarga.

Menurut penanggungjawab kegiatan ini, Wulan Suci Lestari, kegiatan ini diikuti dengan antusias oleh kaum ibu di Gampong Mancang. Setelah pelatihan, ibu-ibu membawa pulang masing-masing satupouch sabun.

“Bahan-bahan yang digunakan dalam pembuatan sabun cuci piring mudah didapatkan di toko kimia terdekat dan tidak berbahaya, dan kualitasnya tidak jauh berbeda dengan sabun yang dijual di pasaran,”katanya.

Sementara itu, Kurniawati sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL) menyatakan kegiatan yang digagas mahasiswa bimbingannya ini merupakan program kerja yang menysasar kepada kaum ibu dan merupakan program yang dibutuhkan oleh masyarakat berdasarkan hasil survey awal.

“Saya selalu menegaskan bahwa program yang dilaksanakan sesuai dengan kebutuhan kebutuhan masyarakat dan kalau bisa memberikan manfaat jangka panjang,”terang dosen Teknik Informatika ini.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok KkN 41 berasal dari beberapa program studi yang ada di Unimal. Mereka adalah Abdullah (Ilmu Ekonomi & Studi Pembangunan), Ahmad Yazid (Teknik Mesin), Nurhazyzah Ritongah (Agribisnis), Azura Sherin Putri Irawan (Administrasi Bisnis), Riska Ananda (Ekonomi Syariah), Sara Nadia (Manajemen), Riska Nova Juliana (Administrasi Publik), M. Sulton A.A. Sinaga (Ilmu Komunikasi), Yuni Kartika Nasution (Ilmu Komunikasi), Wulan Suci Lestari (Kedokteran), Risky Ramadhan (Agroekoteknologi), Christy Devi Ambarita (Ilmu Kelautan), Muhammad Akbar (Teknik Elektro), Wulandari (Teknik Industri), Raihan Fazila (Teknik Sipil), dan Maulana.A.Mushaddiq (Teknik Mesin).[zul]

Tanggal: 27 November 2022

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),